

24Jam

Tak Sekadar Berbagi, Inilah Tujuan Program Jumat Berbagi Rumkit Bhayangkara Palangka Raya

Indra Gunawan - KALTENG.24JAM.CO.ID

May 28, 2022 - 04:45



PALANGKA RAYA - Rumah Sakit (Rumkit) Bhayangkara Tingkat III Palangka Raya, Polda Kalteng rutin berbagi kepada masyarakat setiap Jumat. Kegiatan ini

merupakan salah satu program rutin dalam menebar kebaikan.

Dalam program tersebut, Rumkit Bhayangkara Palangka Raya berkomitmen bersedekah rutin setiap Jumatnya, baik berupa paket sembako maupun uang tunai. Paket sembako tersebut akan dibagikan ke lokasi-lokasi tertentu yang telah disurvei terlebih dahulu oleh para Tim Jumat Berbagi.



Pemilihan lokasi pembagian berdasarkan banyaknya masyarakat dan tingkat kebutuhan. Biasanya, tempat yang dikunjungi oleh Tim Jumat Berbagi bervariasi, dari mulai panti asuhan, pasar tradisional, masjid dan perkampungan warga.

Kepala Rumah Sakit (Karumkit) Bhayangkara Tk III Palangka Raya Kopol dr. Anton Sudarto melalui Kepala Sub Bagian Perencanaan dan Administrasi (Kasubbagrenmin) AKP Yubaidillah mengatakan, program ini merupakan salah satu bentuk kepedulian dan partisipasi Rumkit Bhayangkara Palangka Raya kepada masyarakat.

Kegiatan tersebut tak hanya berbagi kepada yang membutuhkan, juga sebagai syiar Rumkit Bhayangkara Palangka Raya sebagai salah satu Institusi Polri yang bermanfaat untuk umat.

“Ini juga menjadi bentuk kesempatan yang diberikan Rumkit Bhayangkara Palangka Raya bagi personel dalam menebar kebaikan di masyarakat dan melatih kita semua menjadi manusia-manusia yang lebih peduli antar sesama,” tambahnya

Kali ini bertempat di Panti Asuhan Darul Tazkiyah Yayasan Pondok Pesantren Hidayatullah Jalan Tjilik Riwut Km. 6,5 Kota Palangka Raya, Rumkit Bhayangkara Palangka Raya kembali menyalurkan bantuan berupa paket sembako kepada warga panti, Jumat (27/5/22) siang.

“Semoga dengan diterimanya bantuan ini, dapat memberikan manfaat bagi warga Panti Asuhan Darul Tazkiyah dan selalu memberikan nilai ibadah kepada kita semua, sekaligus membangun hubungan kebersamaan antara pihak Kepolisian dan masyarakat”, tutup Yubai.***